

**Tercera Fundación** (enero 1969, 4 páginas, 100 ejemplares). Portada de Pepe Mateu, estudiante de Bellas Artes y amigo personal del fan editor, que guardaba una estética muy similar a la del número anterior. El mini editorial confesaba con ironía que: «Primera Fundación surgió como una felicitación navideña llevando un tácito mensaje de paz y de mala uva (...) dos o tres me felicitaron por la idea y gracias a esta minoría Fundación sigue en pie. Segunda Fundación solo fue enviada a unos pocos elegidos, pero en general mutismo agudo».

El número se antojaba una especie de monográfico sobre horror y ciencias ocultas, con la portada que representaba a la Inquisición, un mini cuento sin título de Luis Vigil tomado de su fanzine *La Yema del Huevo*, el cuento «El brujo» de Rosal acerca de un labriego que confiesa mediante tortura haber participado en un aquelarre cuando en realidad había tenido un encuentro con una nave de otro mundo y dos microrrelatos de Fredrick Brown: «Aprended geometría» y «Todo depende de un cabello».